



RESTONS EN LIEN !

*Nos propositions pour vivre
et partager l'Évangile à
distance*

Informations du jeudi 4 juin 2020

Chères paroissiennes, chers paroissiens,

Ce dimanche, en raison des mesures sanitaires actuelles, **le culte a lieu à 10h à la Collégiale** et est célébré par le pasteur Florian Schubert. Le port du masque est vivement conseillé.

Ce dimanche, vous pouvez également suivre le **culte télévisé de l'EREN sur Canal Alpha à 10h**. Il est célébré par les pasteurs Esther Berger, présidente du Synode et Christian Miaz, président du Conseil synodal; la musique est assurée par Simon Peguiron à l'orgue et Sylvain Tolck à la trompette.

N'oubliez pas non plus de visiter régulièrement le site internet de l'EREN, **eren.ch**, ainsi que notre site internet paroissial, **eren.ch/neuchatel**, toutes les informations et les agendas sont régulièrement mis à jour.

C'est le dernier envoi à large échelle des informations-méditations de cette période de pandémie. Dès la semaine prochaine, nous reprendrons les **envois habituels des annonces par mail**.

Nous vous souhaitons une bonne sortie de confinement et une belle entrée dans la période estivale.

Pour le secrétariat paroissial
Carole Blanchet